ANDALUCIA

Chaves se queda sin paridad de género en su gobierno 'interino'

Tres consejeras se van a Madrid, tres consejeros les sustituyen en la Junta

J. CARO ROMERO

SEVILLA.— Manuel Chaves va a conscluir la legislatura incumpliendo o, mejor dicho, dejando de cumplir, una de sus más firmes promesas electorales y acaso su mayor compromiso político: promover y garantizar la igualdad de género en todos los órganos de representación política y, especialmente, en los principales centros de decisión, empezando por su Consejo de Gobierno.

La presencia de tres consejeras en las listas del PSOE al Congreso (Economía, Magdalena Alvarez; Justicia, Carmen Hermosín, y Cultura, Carmen Calvo) y su obligada salida del Gobierno se suplirá con el nombramiento de tres consejeros: José Salgueiro (Economía), Jesús Rodríguez Román (Justicia) y Enrique Moratalla (Cultura). El cuarto relevo es en Gobernación, donde Sergio Moreno sustituye a Alfonso Perales.

Chaves ha escogido a estas personas por tratarse de los viceconsejeros de sus respectivos departamentos. Les sube un peldaño en el organigrama para mantener en el cargo a personas directamente conocedoras de la gestión y garantizar continuidad al frente de la Consejería.

Pero el presidente andaluz no estaba obligado a ordenar esos nombramientos bajo esa fórmula de relevo. Ni bajo ninguna otra. Se trata de una decisión personal, tal y como la ley le reconoce y faculta.

Los nuevos consejeros tomaron ayer posesión de sus cargos. Ahora, de catorce consejerías (doce en ma-

nos del PSOE) habrá tres mujeres en el máximo órgano de gobierno de la Junta, una presencia del 25%.

Podría alegarse que se trata ya de un gobierno 'interino' que apenas durará lo que tarde en constituirse el nuevo equipo que surja tras las elecciones. Pero el propio Chaves se encargó ayer de no dar por válida esa excusa. En un discurso a los recién llegados, recalcó que éste no es, como «por error» pueda entenderse, un «gobierno en funciones», sino «en plenitud de funciones hasta el 14-M». «Ni la precampaña ni la campaña electoral pueden ni deben interrumpir la gestión política que debe llevarse a cabo», proclamó.



Los cuatro nuevos consejeros de la Junta, ayer en el Palacio de San Telmo. / CONCHITINA



LTD. @ MMIII New Line Productions, Inc. TM LIG. TO NLP, Inc. ALL RIGHTS RESERVED

